

EL MERCURIO HACE 30 AÑOS**27 de agosto de 1995**

PRESIDENTE FREI INAUGURÓ HOSPITAL DE CASTRO. El jefe de Estado inició ayer una gira de tres días por la Región de Los Lagos. En la capital de la provincia de Chiloé dio inicio a la primera etapa del hospital, acompañado del ministro de Salud, Carlos Massad. Luego, Frei entregó 400 títulos de dominio a pobladores de la Isla Grande.

OBJETIVO CIENTÍFICO. Cuando esté en órbita, el primer satélite chileno —el FASat-Alfa— comenzará a enviar datos a la Tierra sobre la capa de ozono. Faltan pocas horas para el lanzamiento del cohete ruso Tsyklon que lo pondrá en órbita, confirmó en Moscú el director de la División Espacial de la Fuerza Aérea de Chile, coronel (A) Luis Bolton.

GOLFO PÉRSICO. Unos 28.000 militares norteamericanos están preparados para enfrentar cualquier amenaza de Irak a sus vecinos, afirmó el comandante de la Marina de Estados Unidos a la prensa a bordo del portaaviones "Abraham Lincoln".

HACE 50 AÑOS**27 de agosto de 1975****DESPUÉS DE 20 AÑOS.**

Desde ayer, tanto el dólar bancario como el de corredores quedaron igualados a un mismo valor, informó el Banco Central.

FÁBRICA TEXTIL.

Bellavista-Tomé fue traspasada a sus trabajadores, convirtiéndose en la mayor cooperativa industrial de Sudamérica.

HACE 100 AÑOS**27 de agosto de 1925****DIEGO BARROS ARANA.**

Una obra de justicia realiza el Gobierno al autorizar la erección de un monumento costeadado por suscripción popular en honor al historiador y servidor público.

VECINOS DEL MAULE. Se encuentran en nuestra capital gestionando la construcción de un ferrocarril de Cauquenes a Constitución.